

## **ABSTRAK**

### **KEGIATAN PROMOSI PADA PT LAUTAN TEDUH INTERNIAGA LAMPUNG**

Oleh

**M RESTU KURNIAWAN**

PT Lautan Teduh Interniaga Lampung merupakan salah satu perusahaan yang menjalankan usahanya dibidang penjualan motor khusus nya motor YAMAHA. Produk YAMAHA yang dipasarkan PT Lautan Teduh Interniaga Lampung adalah berbagai macam merk motor ternama seperti VEGA-R, JUPITER Z, MIO, dan SCORPIO.

Masalah yang dihadapi PT Lautan Teduh Interniaga Lampung adalah kurang maksimal nya kegiatan promosi yang dilakukan. Permasalahannya adalah “Apakah kegiatan promosi yang dilaksanakan oleh PT Lautan Teduh Interniaga Lampung sudah berjalan dengan baik ?”

Tujuan penulisan ini adalah untuk mengetahui apakah kegiatan promosi yang dilakukan oleh PT Lautan Teduh Interniaga Lampung sudah berjalan dengan baik dan sebagai sumbangan pemikiran kepada perusahaan untuk menentukan kebijakan promosi yang lebih baik. Hal yang menjadi perhatian penulis dalam kegiatan promosi PT Lautan Teduh Interniaga Lampung adalah faktor-faktor yang mempengaruhi perusahaan dalam menentukan strategi promosi yang akan digunakan.

PT Lautan Teduh Interniaga Lampung dapat menarik konsumen menggunakan strategi promosi yang dikemas dengan menarik dan mudah diterima oleh khalayak. Adapun salah satu promosi dapat melalui pertunjukan tertentu yang membawa nama produk tersebut. Fungsi sebuah promosi adalah merubah persepsi pelanggan atas atribut produk, mempengaruhi pelanggan agar membeli, dan merayu untuk membeli.

Promosi dan event yang dilakukan oleh PT Lautan Teduh Interniaga Lampung sudah baik namun belum maksimal ditunjukkan dengan beberapa promosi yang belum dilaksanakan dengan maksimal .

Saran yang penulis berikan adalah PT Lautan Teduh Interniaga Lampung adalah untuk dapat lebih meningkatkan promosi pada PT Lautan Teduh Interniaga

## **M RESTU KURNIAWAN**

Lampung perusahaan harus lebih memaksimalkan kegiatan promosi yang dilakukan di lapangan dan meningkatkan kinerja sumber daya manusia yang ada pada PT Lautan Teduh Interniaga Lampung.

Kata Kunci: Promosi